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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der bisherige Verlauf des Sommers 2005 lässt die Schlussfolgerung zu, dass die 
Besucherzahlen in den kommunalen Freibädern weit unter den Erwartungen der 
Stadtverwaltung liegen. Dies hat natürlich auch entsprechende Einnahmeausfälle zur Folge.  
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

- Wie stark liegen die bisherigen Besucherzahlen unter den Erwartungen? 
- Welche Mindereinnahmen sind bisher zu verzeichnen gewesen? 
- In welcher Form reagiert die Stadtverwaltung auf die aktuelle Situation? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme.  
 
 

 
Bernd Heynemann  MdB 
CDU-Stadtrat 
 


